

## Cancillería Explica Caso de Cabilderos

Del Ministerio de Relaciones Exteriores hemos recibido un comunicado, mediante el cual se aclara el contenido de la nota titulada: "Embajada en Washington a favor de la DC".

La nota dice: "Aclarando el contenido del artículo titulado "Embajada en Washington a favor de la DC", publicado en un rotativo el día 11 del corriente, el Ministerio de Relaciones Exteriores se ve en la obligación de dar a conocer los siguientes conceptos:

"La decisión de contratar la firma Neill and Mullehoz procedió del Gobierno de la República y no de la Embajada en Washington. Dicha decisión se tomó, entre otras, para hacer saber a funcionarios del Gobierno norteamericano la importancia de que revise El Salvador para los intereses regionales y mundiales de los Estados Unidos; dar a conocer a la opinión pública el proceso democrático que se desa-

—Favor pase a la página 31.



**ENTREGASE A GUARDIAS.**— Jesús Arnoldo Pereira, alias "El Turco", vendedor mayorista de billetes de lotería, mató de un balazo ayer a las 8 horas a otro vendedor de billetes y luego se entregó a Guardias. El hecho se produjo frente al portón norte del Palacio Nacional. Varios agentes custodian al reo cuando lo trasladaban al Cuartel General de la Guardia.

## Por 3 Horas Secuestran a Cafetalero Santaneco

SANTA ANA.— El cafetalero Mario Gustavo Valiente, de 42 años, fue secuestrado unas tres horas el jueves en la tarde, por terroristas que interceptaron su vehículo en el kilómetro 88 de la carretera de esta ciudad a Metapán.

El señor Valiente, que reside en esta ciudad, regresaba a su hogar después de haber pasado la mañana en una hacienda suya situada en las inmediaciones de Metapán.

La familia del señor Valiente no ha querido dar mayores informes del caso, pero extraoficial-

mente se han tenido datos de que los terroristas se llevaron al secuestrado a unos cafetales, en donde estuvieron platicando con él. Después lo dejaron libre, pero le quitaron una cantidad de dinero, así como los zapatos y otras prendas de vestir. Ninguno de los familiares del señor Valiente sabe lo que habló el secuestrado con los terroristas o por lo menos así lo manifestó.

El señor Valiente es ampliamente conocido en esta ciudad y en toda la Zona Occidental.

## Drama Entre Billeteros por Competencia de Venta

Un drama entre vendedores mayoristas de la Lotería Nacional, se produjo ayer a las ocho horas frente al portón Norte del Palacio Nacional, San Salvador, según informes judiciales.

A esa hora, alarmaron en ese lugar dos disparos de arma de fuego. Unos testigos dijeron que vieron caer a Daniel Franco Alemán, de 58 años, y quien desde hace largo tiempo se dedicaba a la venta al por mayor de billetes y por lo general su venta la hacía en los alrededores del Palacio Nacional.

Frente al muerto quedó, como paralizado por el hecho, Jesús Arnoldo Pereira, alias "el Turco", quien también es vendedor mayorista de billetes de lotería.

Pereira, tan pronto pasó el momento de conmoción de ver caer muerto a Alemán, buscó personalmente a unos guardias que custodiaban el Palacio y se entregó. Entonces dijo Pereira que había cometido el delito para evitar que Alemán "lo matara primero". Afirmó que días antes, Alemán le pagó a dos matones para que mataran al hoy imputado.

Otros vendedores dijeron que entre ambos existía rivalidad por el mismo negocio de los billetes, al grado que llegó a manifestarse un resentimiento tan grande que culminó con la muerte de uno de los dos.

El hecho produjo escándalo, dado que ocurrió en el centro de la capital. Pereira ha vendido billetes de lotería también por varios años y la mayor parte de su clientela la ha tenido en los Juzgados de San Salvador, donde lo conocen jueces, secretarios y empleados de los tribunales.

Posiblemente hoy, Pereira sea consignado al Juzgado 4º de Paz de San Salvador, donde se han iniciado las primeras diligencias.

El cadáver de Alemán presentaba dos lesiones: una mortal en el tórax y un rozón en la oreja izquierda.



**VENDEDOR ULTIMADO.**— Daniel Franco Alemán, de 58 años, vendedor mayorista de billetes de Lotería Nacional, fue ultimado de un tiro ayer por otro vendedor mayorista.

## Suchitoto y Cinquera:

# Desmantelan Campamentos y Mueren 35 Terroristas

Por lo menos treinta y cinco terroristas han muerto durante las acciones de pacificación que el ejército realiza en una extensa zona entre Suchitoto, Cuscatlán, y Cinquera, Cabañas, se informó oficialmente ayer.

Fuerzas combinadas del ejército realizan la operación, pero encabezadas por efectivos del Destacamento número 2, con sede en Sensuntepeque, Cabañas.

El operativo, que se hizo atendiendo numerosas solicitudes de civiles residentes en aquella zona, se inició el jueves en la madrugada y desde entonces se han registrado fuertes enfrentamientos.

Dijo la fuente que las tropas del ejército, durante los dos días de acciones, han desmantelado tres campamentos en los can-

tones San Nicolás, Escopeta y Pepestanango y por lo menos han muerto 35 terroristas. Varios heridos fueron arrastrados por sus mismos compañeros.

De parte del ejército únicamente resultó herido un soldado que fue helitransportado hacia el Hospital Militar. Dijeron las fuentes que la operación se hizo

en forma relámpago y se tendieron algunas emboscadas, de allí el buen resultado.

Otra parte positiva de la acción, agregan, es que el ejército ha recuperado más de 150 cabezas de ganado que los terroristas habían robado en dicha zona y las tenían en sus campamentos para ali-

mento de los combatientes.

Ahora, los animales los guarda el ejército en Cinquera, y ya comenzaron a llegar sus propietarios a quienes se les entregan al presentar su documentación.

Las fuentes oficiales no quisieron decir cuánto durará esa operación, pero aseguraron que "se mantendrá el tiempo necesario hasta limpiar de terroristas esa zona".

Indican que la carretera a Suchitoto está vigilada para evitar atracos a los pasajeros.

"Acciones como esa las realizará la Fuerza Armada a lo largo y ancho del territorio, hasta erradicar el terrorismo", concluye la fuente informativa.

## A Finales de Agosto se Nombrará a los Alcaldes

"A finales de agosto o principios de septiembre se nombrará a los nuevos Concejos Municipales de todo el país", afirmó ayer el diputado del PPS, Lic. Genaro Pastore.

Agrega que será el Presidente de la República y dos Vicepresidentes, asesorados por la Comisión Política creada en el nuevo

pacto político de Apaneca, quienes tendrán a su cargo el nombramiento de estos funcionarios municipales.

"Primeramente se nombrarán los nuevos Concejos y luego se harán las elecciones para que el pueblo elija a otros Concejos. El PPS no está de acuerdo en que sigan en funciones los alcaldes que nombró la ex Junta de Gobierno", manifestó Pastore.

Dijo que se han dado informaciones periodísticas que distorsionan la verdad acerca de los nombramientos y elecciones de los nuevos Concejos Municipales. Pero la verdad de todo esto, quedó establecida en el pacto político que se firmó el 3 de agosto en Apaneca, al cual concurrió el PPS. Primero serán nombrados los nuevos Concejos y después serán las elecciones para elegir a otros, según lo señala el Decreto Legislativo No. 9 de la Asamblea Constituyente.

El pacto político fue firmado por los partidos ARENA, PCN, PDC y PPS. No concurrió Acción Democrática, aunque según informaron ayer en la Asamblea, dicho partido fue invitado a participar en ese pacto o convenio.

## Mercado Sobre Ruedas Reinicia Actividades

El Mercado sobre Ruedas reiniciará sus actividades el sábado 14 de agosto, impulsado por el pedimento de amas de casa para beneficiar los hogares salvadoreños.

Ese día, a las 8 a.m., el Mercado sobre Ruedas estará a 100 metros al poniente de la colonia Zacamil y en las colonias Santa Lucía y Reparto Valle Nuevo, contiguo a los tanques de ANDA.

El 21 del presente mes, en las colonias Atlacatl y 5 de noviembre, 29 calle Oriente, debajo de la pasarela de INFRAMEN. El 28 de agosto, en las colonias San José y Centroamérica, costado sur del parque San José, 75 metros al norte del cine Vléytez.

Esta actividad se desarrollará durante el mes de septiembre, de acuerdo con el calendario que se dará a conocer en su oportunidad.

Entre los artículos de consumo popular que el Mercado ofrecerá están, frutas, hortalizas, leche, granos básicos, miel de abeja, manteca, margarina, aceite, pescado, jabones, pasta de dientes, rinso, productos avícolas, café y azúcar.

Se trata del esfuerzo conjunto del ministerio de Agricultura, IRA y casas comerciales, el cual persigue que distintos productos de uso popular, lleguen a los consumidores a precios bajos.



**PIDEN TRASLADO DE BANCO A JUCUAPA.**— Los diputados por el Depto. de Usulután, Ricardo Arnoldo Pohl, Héctor Manuel Araujo, Héctor Tulio Flores y Dr. Luis Roberto Hidalgo, presentaron solicitud al Presidente del Banco de Fomento Agropecuario, Sr. Enrique Palomo Castillo, para el traslado del Banco de Nueva Guadalupe, Jucuapa, donde su funcionamiento sería más efectivo.